

#BADEN-WÜRTTEMBERG 01. Juli 2019

Ausflug der Senioren Heidelberg: Von der Universitätsstadt zum Kurpark

Mit S-Bahn und Regionalexpress nach Baden-Baden - so hatte Reiner Nimis den Tagesausflug der Heidelberger EVG-Senioren organisiert. Dank seiner langjährigen (GdED-) Kontakte zum dortigen EVG-Vorsitzenden Richard Seiert, erwartete die Kolleginnen und Kollegen ein abwechslungsreicher und informativer Stadtrundgang entlang der Oos, zum Kurpark, zur Trinkhalle, zum Museum Frieder Burda sowie zum Spielcasino.



Erinnerungen an längst vergangene Zeiten weckte der Besuch des Alten Bahnhofs, heute Festspielhaus. Stolz präsentierte Richard Seiert ein Ticket zur letzten Zugfahrt im Jahre 1977 auf der Anschlussstrecke von Baden-Oos, auf

der einst die noblen Kurgäste und Besucher der Galopprennen in die Stadt kamen. Höhepunkt im wahrsten Sinne des Wortes war eine Fahrt mit der Standseilbahn auf den 668 m hohen Baden-Badener Hausberg Merkur.

Die Einkehr im Höhenrestaurant bei herrlichem Sommerwetter und einer tollen Aussicht über den Nordschwarzwald und in die Rheinebene sowie die freundschaftlich-kollegiale Betreuung durch den Kollegen Seiert bleiben den Gästen aus Heidelberg in bester Erinnerung.